

masalah jiwa atau ruh agar diperoleh pengertian manusia yang diharapkan.

B. Kejadian Manusia.

Setiap orang yang beriman dengan sepenuhnya menyadari, bahwa dirinya telah diciptakan Allah SWT. melalui proses yang sama, tidak berbeda antara proses penciptaan yang satu, dengan proses penciptaan yang lainnya. Proses kejadian manusia ini bersifat universal, dan hanya tiga orang yang proses penciptaannya bersifat istimewa, yaitu: pertama adalah Nabi Adam AS. sebagai bapak semua manusia berikutnya, manusia kedua adalah Hawa, yang merupakan pendamping atau istri Nabi Adam AS., dan merupakan ibu dari semua manusia berikutnya. Dan manusia ketiga yang diciptakan-Nya secara istimewa, adalah Nabi Isa AS. Penciptaan yang istimewa itu dilakukan hanya dengan perantara seorang perempuan sebagai ibunya yang bernama Maryam.

Kejadian manusia disini penulis mulai dengan kejadian manusia pertama, yaitu Nabi Adam AS. Dalam al-Qur'an telah dijelaskan dan juga diyakini oleh setiap orang Islam bahwa memang Adam-lah manusia pertama yang diciptakan oleh Allah SWT.

Mengenai kejadian atau penciptaan Adam dijelaskan dalam berbagai ayat dan surat bahwa ia diciptakan dari

Artinya: Dan Aku tidak menciptakan jin dan manusia melainkan supaya mereka beribadah kepada-Ku.³¹

Beribadah atau menyembah kepada Allah SWT berarti memuaskan penyembahan semata-mata hanya kepada Allah.

Menyembah Allah semata: artinya hanya kepada-Nyalah segala pengabdian ditujukan. Allah ialah Tuhan yang Maha Esa, penciptaan segala makhluk, yang bergantung kepada-Nya segala sesuatu, tiada sekutu bagi-Nya; baik Ia sebagai Tuhan yang disembah (*tauhid uluhiyah*), maupun Ia sebagai pemelihara alam semesta ini.

Kemudian menjalani dan mengatur segala aspek kehidupan di dunia baik lahir maupun batin, dan juga baik ubudiyah maupun muamalah, yang sesuai dengan kehendak Illahi.

Menyembah kepada Allah itu merupakan kewajiban bagi setiap ummat manusia. Karena manusialah yang sesungguhnya membutuhkan Allah dan bukan Allah yang membutuhkan manusia. Manusia membutuhkan Allah akan perlindungan-Nya dan keridloan-Nya. Sebagaimana dalam Firman-Nya surat Faathir: 15:

يَا أَيُّهَا النَّاسُ أَنْتُمُ الْفُقَرَاءُ إِلَى اللَّهِ وَاللَّهُ هُوَ الْغَنِيُّ الْحَمِيدُ

(الفاطر-١٥)

³¹-Ibid, hal. 862

Kebajikan yang melulu bersifat jabari atau taskhin (seperti kebajikan malaikat) yang bukan hasil usaha dan pilihannya sendiri (ikhtiari) berdasarkan akal dan ilmu, tidak memungkinkan sebagai hal yang mendukung untuk menduduki jabatan khalifah.⁴²

Alasan tersebut tepat sekali bahwa manusia yang disertai tugas sebagai khalifah di bumi ini, karena kelebihanannya manusia dibanding dengan makhluk yang lain. Disamping itu makhluk lain tidak memiliki cukup bekal untuk menduduki fungsi selaku khalifah di bumi, sedang manusia telah diciptakan begitu rupa dengan berbagai kelengkapan sehingga memungkinkan ia dapat menyanggah fungsi tersebut. Bila manusia benar-benar memiliki tugas menurut aturan-aturan yang telah digariskan Allah, niscacapailah kemakmuran, kedamaian dan keadilan di bumi.

Sungguh bukan ringan tanggung jawab manusia di hadapan Tuhan, tentang amanah yang telah diserahkan kepada manusia, untuk dilaksanakan dengan semestinya. Apabila manusia melalaikan tanggung jawab tersebut dan tidak menjalankan dengan semestinya yang sesuai dengan yang telah digariskan Tuhan, maka adzab yang pedih akan menjadi bagiannya, tetapi apabila mereka melaksanakannya dengan baik dan mengikuti yang telah digariskan Tuhan,

42. M. Ali Chasan Umar, *Manusia siapa, Dari mana dan Kemana?*, CV. Toha Putra, Semarang, cet. I, 1982, hal. 39

pertanyaan malaikat Munkar dan Nakir, merasakan siksa atau kenikmatan kubur dan persoalan-persoalan ghaib yang lainnya di dalam kubur, yang selanjutnya manusia dihidupkan kembali. Dan kehidupan ini tidaklah seperti semula yakni hidup di dunia akan tetapi akan hidup kekal di surga atau neraka, setelah melewati beberapa fase kehidupan.

Mati bukanlah akhir dari kehidupan manusia, akan tetapi merupakan titik permulaan dari kelahiran di dalam keadaan dan suasana hidup yang baru, yang lebih leluasa dari pada kehidupan di dunia.

Di dalam al-Qur'an telah dikemukakan dengan tegas dan jelas, bahkan semua makhluk yang hidup pasti akan merasakan dan mengalami kematian. Firman Allah dalam surat al-Anbiya' ayat 35:

كُلُّ نَفْسٍ ذَائِقَةُ الْمَوْتِ (الانبیاء - ۳۵)

Artinya: Tiap-tiap yang berjiwa akan merasakan mati.⁴⁶

Berdasarkan firman Allah di atas, jelaslah bahwa setiap makhluk yang hidup di dunia ini, pasti akan mengalami kematian. Baik makhluk yang berbadan halus, seperti: para malaikat, jin, iblis dan syaithon, maupun makhluk yang berbadan kasar seperti: manusia dan binatang. Sebab makhluk apapun tidak ada yang kekal. Hanya

⁴⁶-Departemen Agama RI., op.cit., hal. 499

kekekalan antara mukmin dan kafir kecuali dalam tempat: orang mukmin akan kekal di surga, sedangkan orang kafir akan kekal di neraka.

Surga adalah suatu tempat kediaman atau perumahan yang disediakan oleh Allah SWT untuk hamba-hamba-Nya yang bertaqwa kepada-Nya, sebagai balasan kepada mereka itu atas keimanannya yang jujur dan benar serta amal perbuatannya yang shalih.⁵² Sedangkan neraka adalah tempat orang-orang yang melakukan perbuatan maksiat yang berdosa atau terhukum di akhirat.⁵³

Adapun para ahli surga di alam akhirat kelak, mereka akan selalu memperoleh kenikmatan-kenikmatan, kesenangan dan kebahagiaan yang takkan susah selamanya. Sedangkan keadaan-keadaan ahli neraka kelak, mereka sama sekali tidak akan merasakan kesenangan sedikitpun. Mereka semua diliputi dengan kecemasan, ketakutan, siksa dan kesengsaraan.

Demikianlah uraian singkat tentang kehidupan manusia di akhirat yang meliputi kehidupan di surga dan di neraka. Yang mana kehidupan di surga ataupun di neraka (alam akhirat) kekal adanya. Hal ini sebagaimana

⁵²-Sayid Sabiq, *Aqidah Islam Pola Hidup Manusia Beriman*, CV. Diponegoro, Bandung, cet. IX, 1996, hal. 496

⁵³-E.Mustofa, op.cit., hal. 98

